

Tag der Offenen Tür bei der Existenzgründerhilfe in München am 25. November 2013

Informationstag für Existenzgründer

Am 25. November öffnet die Existenzgründerhilfe, von 10 bis 13 Uhr, ihre Türen für Existenzgründer. Veranstaltungsort ist in der Goethestr. 74 in 80336 München.

Interessierte können sich kostenfrei zu Themen wie Fördermöglichkeiten, Businessplanerstellung, Ablauf der Gründung und weiteren Themen informieren. Weitere Informationen finden Interessierte auf www.facebook.com/existenzgruenderhilfe.

existenzgründerhilfe
DIE GRÜNDUNGSBERATER FÜR DEUTSCHLAND



Die Gründerwoche Deutschland ist Teil der internationalen Global Entrepreneurship Week, einer weltweiten Aktionswoche zur Förderung des Unternehmertums, die in diesem Jahr vom 18. bis 24. November 2013 zeitgleich in über 130 Ländern stattfindet.

Die Gründerwoche Deutschland ist zugleich Teil der Initiative „Gründerland Deutschland“ des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie.

Eine Woche lang können sich Gründungsinteressierte im Rahmen von Workshops, Wettbewerben, Diskussionsrunden und Planspielen über Chancen und Möglichkeiten der Existenzgründung informieren, eigene Geschäftsideen entwickeln und ihr Netzwerk erweitern. Veranstalter sind Schulen, Hochschulen, Gründungsinitiativen, Kommunen, Kammern, Verbände, Wirtschaftsministerien und Unternehmen aus ganz Deutschland. Praxisnah wird jungen Menschen ein erster Eindruck vermittelt, was es heißt, sein eigener Chef zu sein.

Eine Übersicht über alle Veranstaltungen sowie weitere Informationen zur Gründerwoche Deutschland 2013 finden Sie unter www.gruenderwoche.de.

25.11.2013
10:00 bis 13:00 Uhr

Goethestr. 74
80336 München

www.existenzgruenderhilfe.de



**Gründerwoche
Deutschland**

18.-24. November 2013

www.gruenderwoche.de